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РУКА ОБ РУКУ 
С  НАСТАВНИКОМ
В Региональный сосудистый 
центр пришли новые  
специалисты

ЗАЯВКА  
НА ЛИДЕРСТВО
Компания по изготовлению  
проволоки расширит  
производство в Ступине

НОВЫЙ ВЗГЛЯД 
НА  ИСТОРИЮ 
Фотографии семьи императора  
Николая II можно увидеть  
в галерее «Ника»
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“ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Сергей 
МУЖАЛЬСКИХ, 
глава городского 
округа Ступино, 
секретарь 
местного 
отделения партии 
«Единая Россия»:

– ГОТОВНОСТЬ ДОРОЖ-
НЫХ И ТРАНСПОРТНЫХ 
СЛУЖБ К ЗИМЕ, НАЧАЛО 
ОТОПИТЕЛЬНОГО СЕЗОНА, 
МОДЕРНИЗАЦИЯ СИСТЕ-
МЫ ТЕПЛОСНАБЖЕНИЯ – 
ГЛАВНЫЕ ДЛЯ НАС ТЕМЫ 
СЕГОДНЯШНЕГО ДНЯ. Мы 
помним, какой снежной 
выдалась прошлая зима. 
И сейчас для нас важно 
создать все условия для 
эффективной работы 
коммунальных структур, 
которые отвечают за 
тепло в домах, убранные 
улицы и дворы, чтобы жи-
тели чувствовали себя в 
нашем округе комфортно 
и безопасно.

muzhalskikh@internet.ru

Сергея 
Мужальских

@ ЭЛЕКТРОННАЯ ПОЧТА 
ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО  
ОКРУГА СТУПИНО

ТЕЛЕГРАММ-
КАНАЛ  
ПО ССЫЛКЕ  
В QR-КОДЕ:

ЗИМНИЙ ВАРИАНТ

И в снегопад,  
и в гололед

Дорожные службы округа будут 
полностью готовы  

к предстоящему холодному  
сезону уже к 1 ноября

обильных снегопадов плани-
руется привлекать дополни-

тельно 17 тракторов.

ПЕСОК, СОЛЬ 
И ЗИМНЯЯ 

РЕЗИНА
Помимо переобору-

дования техники до 
1  ноября предстоит за-

готовить пескосоляную 
смесь, чтобы хватило на 

весь сезон. Сейчас заготовлено 
70 процентов от требуемого ко-
личества.

- Общая потребность в пе-
скосоляной смеси - 14,3 тыс. 
тонн. Подрядными организа-
циями заключены договоры на 
поставку песка и соли. До 1 но-
ября пескосоляная смесь будет 
заготовлена полностью, — ска-
зал Александр Кузьмин.

Кроме того, особое внимание 
в муниципалитете уделяют 
и общественному транспорту. 
Все автобусы, курсирующие по 
36 маршрутам в округе, сейчас 
проходят сезонное техниче-
ское обслуживание и «переобу-
ваются» на зимнюю резину. Об-
щественный транспорт округа 
полностью перейти на зимний 
режим должен также 1 ноября.

ПЕРВЫМ ДЕЛОМ
Сейчас подрядчики, с ко-

торыми заключили контрак-
ты на обслуживание муници-
пальных дорог, переоборудуют 
технику на зимний вариант и 
заготавливают пескосоляную 
смесь.

- Для содержания сети ав-
томобильных дорог местного 
значения в зимний период за-
ключены контракты с двумя 

Подготовка в муниципалитетах дорожных служб к зиме 
стала одной из основных тем общеобластного совеща-
ния под руководством губернатора Подмосковья, кото-
рое состоялось в Доме правительства Московской обла-
сти в минувший понедельник. Ситуацию в городском 
округе Ступино прокомментировали в администрации 
муниципалитета.

Ольга ДУНАЙЦЕВА

подрядными организациями. 
Это — ОАО «Ступинское ДРСУ» 
и ООО «БлагоДор», — рассказал 
директор МКУ «Управление 
автодорог, транспорта и связи» 
Александр Кузьмин.

Для борьбы со снегом и го-
лоледом в арсенале дорожных 
служб находится более 40 еди-
ниц техники, включая ком-
бинированные дорожные ма-
шины и тракторы. В случае 

70
ПРОЦЕНТОВ

от необходимого объема 
пескосоляной смеси уже 

заготовлено
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«СТУПИНО 
ПАНОРАМА»2 ТАМ, ГДЕ МЫ ЖИВЕМ

ОБЩЕСТВО

СЫНА ПОГИБШЕГО 
УЧАСТНИКА СВО 
ПОЗДРАВИЛ С ДНЕМ 
РОЖДЕНИЯ ГЛАВА 
ОКРУГА

■ Глава городского округа Ступино Сергей Мужаль-
ских посетил семью погибшего участника специальной 
военной операции, чтобы поздравить с днем рождения 
сына героя — Алексея Соколова.

Глава муниципалитета выразил искренние соболезно-
вания семье погибшего воина и поздравил Алексея с пят-
надцатилетием.

- Твой отец — настоящий патриот, герой нашей страны. 
Мы гордимся им! Поздравляю тебя с праздником, желаю 
здоровья, добра и успехов в учебе! Ты всегда можешь рас-
считывать на нашу поддержку, — сказал Сергей Мужаль-
ских, секретарь местного отделения партии «Единая Рос-
сия».

Отец именинника одним из первых ушел на СВО защи-
щать мирных жителей и интересы нашей страны. Служил 
танкистом, героически погиб при исполнении воинского 
долга на территории Донецкой Народной Республики. В 
наших сердцах будет жить память о герое!

Глава округа 
вручил юноше 
памятные по-
дарки и цветы.

Алексей учит-
ся в новом кор-
пусе школы № 9. 
Юноша поде-
лился своими 
впечатлениями 
о современном 
учебном заведении, отметил комфортные условия для об-
учения и рассказал о своих планах на будущее.

Кроме того, во время визита обсудили вопросы помо-
щи семье погибшего героя. Сергей Мужальских заверил, 
что администрация округа окажет все необходимое содей-
ствие.

Светлана АЛЕКСАНДРОВА

УСЛУГИ]

ОСВОИТЬ ЦИФРОВЫЕ 
ПЛАТФОРМЫ 
СТУПИНЦАМ ПОМОГАЮТ 
В МФЦ

■ В Многофункциональном центре городского округа 
Ступино проводятся бесплатные занятия по компьютер-
ной грамотности. Специалисты МФЦ помогают жителям 
освоить основы работы с цифровыми сервисами.

- Во время занятий наши специалисты учат граждан 
пользоваться федеральным и региональным порталами 
госуслуг, подавать заявления на получение онлайн-услуг, 
сканировать и прикреплять нужные документы. Наша ос-
новная задача — научить людей компьютерной грамотно-
сти и реализовать их потребности в получении услуг, — 
прокомментировал директор МФЦ г.о. Ступино Валерий 
Скогорев.

Занятия проводятся каждую субботу с 17.00 до 20.00 по 
адресу: г. Ступино, пр. Победы, д. 51.

Петр ИВАНОВ

■ Центральный тепловой пункт «Северное» 
в поселке Михнево городского округа Ступино 
отремонтируют за счет средств Московской об-
ласти. 

С предложением по включению в госпрограм-
му по модернизации объектов теплоснабжения 
ЦТП «Северное» выступил глава городского окру-
га Ступино, секретарь местного отделения пар-
тии «Единая Россия» Сергей Мужальских в ходе 
заседания регионального штаба по модернизации 
объектов теплоснабжающего комплекса, который 
состоялся под председательством вице-губерна-
тора Московской области Евгения Хромушина.

– ЦТП «Северное» обеспечивает теплом 
26  многоквартирных домов и три социально 

значимых объекта. ЦТП оборудован 11 тепло-
обменниками и тремя насосами. Оборудование 
имеет высокий процент изношенности, требу-
ется его замена, — сказал Сергей Мужальских.

По итогам заседания штаба приняли решение 
профинансировать ремонт ЦТП «Северное» в 
Михневе. Деньги выделит Московская область.

Кроме того, как отмечают в администра-
ции городского округа Ступино, в Михневе за-
планировано строительство новой блочно-мо-
дульной котельной, которая призвана будет 
заменить муниципальную угольную и котель-
ную ОАО  «Климатехника». 

Антон ВИКТОРОВ

ЖКХ

СРЕДСТВА НА РЕМОНТ ТЕПЛОВОГО ПУНКТА  
В МИХНЕВЕ ВЫДЕЛЯТ ИЗ БЮДЖЕТА РЕГИОНА

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Триста квадратов 
для детских 
активностей
По просьбе жителей новый  
игровой комплекс установили  
возле дома 44 на улице Калинина 
Глава городского округа, се-
кретарь местного отделения 
партии «Единая Россия» 
Сергей Мужальских лично 
посетил обновленную пло-
щадку и оценил результаты 
проведенных работ. 

Надежда КЛИМАНОВА

ИНИЦИАТИВА 
ЖИТЕЛЕЙ  
И ПОДДЕРЖКА 
ВЛАСТЕЙ
По словам главы, создание 

комфортных условий для от-
дыха детей и их родителей яв-
ляется одним из приоритетных 
направлений работы админи-
страции. Власти поддержали 
инициативу жителей, и в гу-
стонаселенном микрорайоне 
города появился еще один дет-
ский игровой комплекс.

– Во время празднования 
дня двора жители попросили 
заменить устаревшую детскую 
площадку. Выполнен комплекс 
работ по ее модернизации, уве-
личена площадь игровой тер-
ритории, сделано современное 
безопасное покрытие, установ-
лены новые элементы. В этом 
году в округе при поддержке 

губернатора и президента за-
планировано устройство де-
сяти игровых и одной спор-
тивной площадок. На данный 
момент семь площадок введе-
но в эксплуатацию, — расска-
зал Сергей Мужальских.

ИНТЕРЕСНО, УДОБНО 
И БЕЗОПАСНО
Новая площадка площадью 

300 квадратных метров осна-
щена всем необходимым для 
активного и безопасного от-
дыха детей: современным 
прорезиненным покрытием, 
разнообразными игровыми 

элементами, включая горки, 
качели, карусели и спортив-
ные снаряды. Территория обо-
рудована удобными скамейка-
ми и урнами.

Реконструкция детской 
площадки стала частью мас-
штабной программы благоу-
стройства городских террито-
рий, реализуемой в округе при 
поддержке губернатора Мо-
сковской области. В этом году 
планируется открыть еще не-
сколько современных игровых 
площадок, чтобы каждый ре-
бенок мог проводить свободное 
время с пользой для здоровья.
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О маршрутах, 
расписании 
автобусов,  
водителях  
и не только

Свои наболевшие вопросы смог-
ли задать руководству городско-
го округа Ступино сотрудни-
ки научно-производственного 
предприятия «Аэросила», куда 
приехала выездная админи-
страция во главе с руководите-
лем муниципалитета, секрета-
рем местного отделения пар-
тии «Единая Россия» Сергеем 
Мужальских. 

Надежда КЛИМАНОВА

КАК ДОБРАТЬСЯ  
ДО РАБОТЫ ВОВРЕМЯ
Среди вопросов, волнующих со-

трудников предприятия, были 
проблемы, связанные с обществен-
ным транспортом, сроками за-
вершения капитального ремонта 
городского бассейна, работой жи-
лищно-коммунального хозяйства 

и организацией летнего отдыха для 
детей.

Особое внимание уделили во-
просу работы общественного 
транспорта. Жители поселка Мали-
но выразили обеспокоенность из-за 
изменений в маршрутах и расписа-
нии, которые не позволяют им до-
браться до работы вовремя. Глава 
округа заверил жителей в том, что 
администрация предпринимает все 
необходимые меры для решения 
этой проблемы, в том числе ведется 
активный набор водителей.

Как отмечают в администрации 
городского округа Ступино, у пере-
возчика АО «Мострансавто», который 
обслуживает маршруты муниципа-
литета, острая нехватка водителей. 
За последнее время пять новых во-
дителей приступили к работе, но де-
фицит кадров остается очень акту-
альным.

ОПЕРАТИВНОЕ 
РЕАГИРОВАНИЕ
Участники встречи оцени-

ли удобство и эффективность 
открытого общения с руковод-
ством муниципалитета непо-
средственно на самом предпри-
ятии.

- Для наших сотрудников, 
работающих посменно, воз-
можность задать вопросы на-
прямую главе округа и полу-
чить оперативные ответы очень 
ценна. Это позволяет нам со-
средоточиться на выполнении 
производственных задач, — от-
метил заместителем директора 
«Аэросилы» Олег Голосеев.

Сергей Мужальских подчер-
кнул важность таких встреч 
для открытого диалога между 
властью и жителями округа.

- Мы проводим выездные ад-
министрации, чтобы быть бли-
же к людям, услышать их про-
блемы и оперативно на них 
реагировать. Наша цель — сде-
лать жизнь ступинцев комфор-
тнее и удобнее, — сказал глава 
муниципалитета.

По итогам встречи сотруд-
ники «Аэросилы» получили 
подробные ответы на свои во-
просы, а администрация окру-
га взяла на себя обязательства 
по решению поднятых про-
блем.

ГОЛОСОВАНИЕ

«НАРОДНОГО 
ДОКТОРА» ВЫБЕРУТ 
СТУПИНЦЫ

■ В Подмосковье стартовал ежегодный кон-
курс «Народный доктор». Жители могут вы-
брать лучшего врача на портале «Добродел». 

Среди претендентов на звание «Народного 
доктора» — более 300 медицинских работников 
Ступинской клинической больницы. По словам 
главного врача больницы Светланы Чудаковой, 
конкурс — это прекрасная возможность для на-
ших жителей выразить признательность вра-
чам за их нелегкий труд.

— Каждый голос имеет значение и может по-
влиять на итоговый результат. Ступинцы уже 
активно участвуют в голосовании, оставляя те-
плые отзывы о своих лечащих врачах. Это слу-
жит мощным стимулом для всех медицинских 
работников, — подчеркнула она.

Чтобы принять участие в голосовании, необ-
ходимо перейти на портал «Добродел», выбрать 
городской округ Ступино и проголосовать.

Организаторы конкурса отмечают, что по-
добные инициативы не только позволяют выя-
вить и поощрить лучших медицинских специа-
листов, но и способствуют укреплению доверия 
между пациентами и врачами, повышая пре-
стиж медицинской профессии в Московской об-
ласти.

Марина ХАТАМОВА

ПРОФЕССИОНАЛИТЕТ

НОВЫЙ 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЙ 
ПАРТНЕР ПОЯВИЛСЯ 
У СТУПИНСКОГО 
ТЕХНИКУМА

■ Cоглашение об образовательном пар-
тнерстве подписали представители учебного 
заведения и предприятия – потенциального 
работодателя. 

В подписании документа приняли участие 
технический директор ОАО «Электростальский 
завод тяжелого машиностроения» Андрей Сте-
панов, советник директора Константин Косы-
рев и Виктор Датский, директор Ступинского 
техникума имени А.Т. Туманова.

Соглашение предусматривает развитие науч-
ных, производственных, информационных и 
деловых контактов между предприятием и об-
разовательным учреждением.

- Основная задача такого взаимодействия — 
максимально приблизить систему подготовки 
кадров среднего звена в конкретных отраслях 
производства. Это позволит не только обеспе-
чить нуждающиеся отрасли работниками, но 
и увеличить трудоустройство наших выпуск-
ников. Студенты будут учиться не для трудо-
устройства на абстрактную работу, а на место в 
конкретных компаниях, - рассказал представи-
тель техникума.

Анна РОССИХИНА

Как руководство муниципалитета  будет решать вопросы  
с общественным транспортом, узнали работники  
НПП «Аэросила»
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ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ Г.О. СТУПИНО

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

В ПОДМОСКОВЬЕ БОЙЦАМ  
СПЕЦИАЛЬНОЙ  
ВОЕННОЙ ОПЕРАЦИИ 
УВЕЛИЧИЛИ ЕДИНОРАЗОВУЮ 
ВЫПЛАТУ ДО 1 МЛН 905 ТЫСЯЧ 
РУБЛЕЙ

■ Открыт набор на контракт-
ную службу в легендарную 1-ю 
Гвардейскую танковую армию 
России.

По всем вопросам можно обра-
титься в военный комиссариат по 
адресу: г. Ступино, ул. Фрунзе, д. 
30.

По телефонам: +7(496)642-
14-68, +7(496)642-01-54, 
+7(916)333-26-16.

Работает чат-бот -  
@ArmyStupino_bot
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НА КОНТРОЛЕ

О ЧЕМ ИНФОРМИРУЮТ 
ЖИТЕЛИ

■ Заместитель главы округа Елена Генералова вместе с пред-
ставителями муниципального центра управления регионом, 

Ступинской клинической больницы обсудила ситуа-
цию в сфере здравоохранения.

Участники здравчаса рассмотре-
ли обращения жителей. Боль-

шинство жалоб связаны с 
отметкой о прохождении 

диспансеризации в личных 
кабинетах граждан. 

По словам главного врача 
СКБ Светланы Чудаковой, по-

добные вопросы возникают из-
за недостаточной информиро-

ванности населения о порядке 
прохождения диспансеризации: 

– Если в течение года человек ле-
жал в больнице или был у врача в по-

ликлинике, он мог пройти необходи-
мые исследования для первого этапа 

диспансеризации. Отметка об этом и по-
является. Все автоматически попадает к лечащему врачу. Если 
специалист видит риск развития заболеваний, он может напра-
вить пациента на дополнительную диагностику.

Ступинская стоматологическая поликлиника продолжает ра-
боту по привлечению в штат новых сотрудников. До конца октя-
бря к работе должны приступить два хирурга.

Участники совещания также обсудили оказание медицинских 
услуг жителям сельских населенных пунктов. Для детальной 
проработки вопроса представители Ступинской клинической 
больницы посетят выездную администрацию для старост город-
ского округа Ступино.

Надежда КЛИМАНОВА

РЕКОНСТРУКЦИЯ

СТРОИТЕЛИ ПРИСТУПИЛИ  
К ОБЛИЦОВКЕ ФАСАДА 

■ Продолжается масштабная реконструкция здания по-
ликлиники в поселке Малино. Начатые в 2023 году 

строительные работы уже дали ощутимые 
результаты. 

На данный момент рабо-
чие завершили утепление 

фасада и приступили к его 
облицовке. Ранее была пол-

ностью перекрыта кровля, за-
менены стропила и кровель-

ное покрытие. Таким образом, 
здание стало не только красивее, 

но и теплее. 
Внутри здания также прои-

зошли значительные изменения. 
Монтаж внутренних перегородок 

практически завершен. Системы ин-
женерных коммуникаций — электро-

снабжения, вентиляции и отопления — 
находятся на завершающей стадии монтажа. Уже в ближайшее 
время начнутся работы по внутренней отделке помещений.

Здание поликлиники, построенное в 1956 году, за свою долгую 
историю ни разу не подвергалось капитальному ремонту. Поэто-
му строителям пришлось практически заново его возводить, со-
хранив при этом только стены, которые тоже пришлось усили-
вать металлическим каркасом.

Екатерина КОЛЬЦОВА

МОДЕРНИЗАЦИЯ

ДВА СОВРЕМЕННЫХ АППАРАТА 
ПОСТУПИЛИ В СТУПИНСКУЮ БОЛЬНИЦУ

■ В Ступинскую клиническую боль-
ницу поступили два новых аппарата для 
оценки глубины анестезии. Бис-монито-
ры позволяют анестезиологам точно кон-
тролировать состояние пациента во время 
операции. 

– Это оборудование входит в стандарт 
гарвардского мониторинга оценки глу-
бины анестезии. Аппарат показывает, 
спит ли пациент во время операции или 
нет, нужно ли добавить наркоз либо, на-
оборот, снизить дозировку. Мы уже на-
чали использовать эти мониторы, и они 
прекрасно себя зарекомендовали, — по-
яснил заведующей анестезиолого-реани-
мационным отделением больницы Вадим 
Головин.

Использование таких мониторов позво-
ляет решить проблему контроля адекват-
ности общей анестезии. Излишне глубокая 

анестезия или, напротив, интранаркозное 
пробуждение могут негативно сказать-
ся на качестве оперативного лечения в це-
лом. Новое оборудование помогает анесте-
зиологам точно определять необходимый 
уровень седации для каждого пациента.

Иван ПЕТРОВ

КАДРЫ

Рука об руку 
с  наставником
В Региональный сосудистый центр пришли новые 
специалисты
В этом году сосудистый 
центр ступинской 
больницы попол-
нился пятью но-
выми специали-
стами. Среди 
них врач – хи-
рург-рентге-
нолог Аъзам 
Алавханов. Он 
трудоустроил-
ся 1 октября. За 
это время уже 
успел провести 
несколько десятков 
операций. 

Марина ХАТАМОВА

Базовое медицинское об-
разование врач получил в 
Российском университете 
дружбы народов, а специ-
ализацию проходил в Ин-

ституте хирургии имени 
А.В.  Вишневского. 

– Помню свою первую 
операцию. Конечно, я испы-
тывал волнение и тревогу, 

ведь в твоих руках находит-
ся жизнь человека. Нельзя 

допустить даже малей-
шей ошибки, ведь это 

может иметь фаталь-
ные последствия, - 
рассказывает Аъ-
зам Алавханов. 

По словам меди-
ка, в день проходит 
до восьми человек 
и половину из них 

приходится опери-
ровать. 
Доктор участву-

ет в программе настав-
ничества, которая помога-
ет молодым специалистам 
быстрее адаптироваться к 
новым условиям работы и 
повышать профессиональ-
ный уровень. 

– Нет ощущения боль-
шой дистанции между на-
чальством и сотрудниками. 
Руководители всегда гото-
вы помочь, дать совет, обсу-
дить сложные случаи. Это 
очень помогает в профес-
сиональном и психологиче-
ском развитии. Благодаря 
такой поддержке, особен-
но моего наставника, я чув-
ствую себя увереннее во 
время операций, - заключил 
молодой специалист. 

“ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Аъзам Алавханов, врач хирург-рентгенолог:

– ВЫБОР МЕДИЦИНЫ КАК ПРОФЕССИИ ДЛЯ МЕНЯ 
БЫЛ ЕСТЕСТВЕННЫМ. С детства мне внушали 
мысль о том, что я должен стать врачом, и я 
никогда не рассматривал другие варианты. По-
ступив в медицинский институт, я окончательно 
решил специализироваться в хирургии.
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ФОТО:  
АНДРЕЙ СЕМИБРАТОВ

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА  
СТУПИНСКОЙ КБ

	] Аъзам Алавханов (слева)  
с наставником  – заведующим 

отделением рентгенохирургических 
методов диагностики и лечения 

Петром Золотаревым
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Сергей ПРОТОПОПОВ, заместитель  
главы городского округа Ступино:

– РАСШИРЕНИЕ МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО 
ПРОИЗВОДСТВА ПРЕДПРИЯТИЯ  «РОСВАЕР» — 
ЭТО НЕ ТОЛЬКО СОЗДАНИЕ НОВЫХ РАБОЧИХ 
МЕСТ, ЭТО И УКРЕПЛЕНИЕ ЭКОНОМИЧЕСКОГО 
ПОТЕНЦИАЛА НАШЕГО ОКРУГА. Мы заинтере-
сованы в развитии промышленного сектора 
и готовы предоставить компании все необхо-
димые для этого условия.

ЭКОНОМИКА

В ОКРУГЕ 
ОТКРОЕТСЯ ЗАВОД 
ПО ПРОИЗВОДСТВУ 
СОУСОВ

■ Новый за-
вод по производ-
ству майонезов, 
кетчупов и дру-
гих соусов в по-
селке Михнево 
готов на треть. 
Об этом сообщи-
ла пресс-служба 
Главного управле-
ния государственного 
строительного надзора Мо-
сковской области.

На данный момент возводятся несущие и 
ограждающие конструкции здания, строятся 
полы. Окончание строительства намечено че-
рез год. Площадь завода составит 15 тыс. кв. 
м. В создание проекта было вложено порядка 
1,5 млрд руб. инвестиций. Его сопровождает 
Центр содействия строительству при прави-
тельстве Московской области. 

Завод, работая на полную мощность, будет про-
изводить до 10 тыс. тонн различных соусов в месяц. 

Иван ПЕТРОВ

В ПЛАНАХ 
«СТУПИНО КВАДРАТ» 
РАСШИРИТЬ 
ПЛОЩАДЬ И 
УВЕЛИЧИТЬ ЧИСЛО 
РЕЗИДЕНТОВ

■ «Ступино Ква-
драт» развивает 
пищевую и хи-
мическую про-
мышленность, 
а также произ-
водство товаров 
народного потре-
бления. ОЭЗ ока-
зывает инвесторам 
полный спектр услуг 
– от покупки земли до фи-
нансовых решений проекта «под ключ». Благодаря 
налоговым льготам резиденты ОЭЗ «Ступино ква-
драт» экономят до 30% от первоначального объема 
инвестиций при реализации проектов.

Резиденты на 10 лет освобождаются от на-
лога на имущество. Для них действует льгот-
ная ставка налога на прибыль: первые восемь 
лет компания освобождается от этой выпла-
ты в бюджет субъекта, в следующие шесть лет 
она составляет 5%, а далее — 13,5%. Пять лет 
предприятиям не нужно платить земельный 
и транспортный налоги.

В 2024 году в ОЭЗ «Ступино Квадрат» созда-
ли 116 новых рабочих мест. В планах — расши-
рить площадь с 431 га до 614 га и увеличить 
количество резидентов до 30.

ПЕРСПЕКТИВЫ

■ Заместитель главы городского округа Сту-
пино Сергей Протопопов провел рабочую встре-
чу с генеральным директором ООО «СТК» Алек-
сеем Тимченко. В ходе беседы стороны обсудили 
перспективы развития предприятия и его роль 
в экономике муниципалитета. 

Предприятие «Сервис катализаторных систем» 
специализируется на производстве химической 
продукции, в частности, на регенерации и реак-
тивации катализаторов для нефтеперерабатыва-
ющей промышленности. Несмотря на временные 
трудности, связанные с процедурой банкротства, 
предприятие постепенно восстанавливает свою 
деятельность.

– Мы рады, что удалось преодолеть все пре-
пятствия и приступить к возрождению заво-
да. В настоящее время все юридические нюансы 
улажены. Сменилось генеральное руководство, 
мы стараемся собрать сильную команду специа-
листов. Привлекаем работников из прежней ко-
манды и новых, — отметил Алексей Тимченко.

В настоящее время на заводе ведутся активные 
подготовительные работы. Проводится модерни-
зация оборудования, набирается квалифициро-
ванный персонал. Планируется, что уже в ноябре 
текущего года будут завершены пусконаладоч-
ные работы, а в первом квартале 2025 года завод 
выйдет на проектную мощность.

Основными клиентами предприятия станут 
крупнейшие российские нефтедобывающие ком-
пании, такие, как «Лукойл» и «Газпромнефть».

Возрождение предприятия «Сервис катализа-
торных систем» имеет большое значение для эко-
номики округа. Оно позволит создать новые ра-
бочие места, увеличить налоговые поступления 
в бюджет и укрепить позиции муниципалитета 
как промышленного центра.

Светлана АЛЕКСАНДРОВА

РАБОЧИЙ МОМЕНТ

Заявка  
на лидерство
Компания по изготовлению 
проволоки расширит 
производство в Ступине

Металлургическое предприя-
тие ООО «Росваер», специали-
зирующееся на производстве 
медной катанки и проволоки, 
планирует расширение про-
изводства и перенос головно-
го офиса в Ступино. Об этом 
стало известно после рабочей 
встречи руководителя компа-
нии Владимира Ильина с заме-
стителем главы округа Сергеем 
Протопоповым.

Надежда КЛИМАНОВА

ООО «Росваер» динамично раз-
вивается с 2014 года, когда была за-
пущена первая технологическая 
линия. Компания постоянно совер-
шенствует производственные про-
цессы и использует только высоко-
качественное сырье.

– Мы рассматриваем возможность 
расширения нашего производства 
в Ступине и даже планируем пол-
ностью перевести сюда головной 
офис, — отметил Владимир Ильин.

Он добавил, что администрация 
округа оказывает предприятию все-
стороннюю поддержку.

– Мы обсудили возможность уча-
стия в государственных и област-
ных инвестиционных программах, 
чтобы получить субсидии на разви-
тие производства, — уточнил Ильин.

Сергей Протопопов подчеркнул 
готовность администрации округа 
оказать все необходимое содействие 
в реализации инвестиционного про-
екта.

В ближайшее время представи-
тели «Росваера» планируют при-
нять участие во встрече с профиль-
ным областным министерством, 
чтобы обсудить детали реализа-
ции проекта и получить консуль-
тации по вопросам государствен-
ной поддержки.

РОССИЙСКОЕ 
ПРЕДПРИЯТИЕ 
ВЕРНЕТСЯ  
К РАБОТЕ 

ФОТО:  
ТК «360»
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“ПРЯМАЯ РЕЧЬ
Сергей МУЖАЛЬСКИХ, глава городского округа 
Ступино, секретарь местного отделения партии 
«Единая Россия»:

– ВМЕСТЕ С РОДНЫМИ УЧАСТНИКОВ СВО МЫ ЖДЕМ 
ИХ ДОМОЙ, И ПРОДОЛЖАЕМ ПОМОГАТЬ ФРОНТУ. Наши 
волонтеры плетут маскировочные сети, изготавливают 
окопные свечи, антидроновые одеяла, супы и многое 
другое. Ступинские промышленные, торговые предпри-
ятия оказывают помощь при сборе и доставке гумани-
тарной помощи. Мы проводим разговоры о важном в 
школах, где рассказываем о подвигах наших героев.

СПЕЦОПЕРАЦИЯ

СТУПИНСКИЙ 
ПОЖАРНЫЙ 
ОТПРАВИЛСЯ В ЗОНУ 
СВО ДОБРОВОЛЬЦЕМ

■ В зону проведения специальной военной 
операции в торжественной обстановке проводили 
Сергея Акмаева, сотрудника пожарно-спасатель-
ной части № 334. Он добровольцем ушел защищать 
Отечество.

Начальник ступинского территориального 
управления № 13 «Мособлпожспас» Игорь Тимо-
феев выразил глубокое уважение к решению Сер-
гея Акмаева и пожелал ему успешного выполне-
ния боевых задач.

– Сергей продемонстрировал высокий уровень 
патриотизма и мужества. Мы гордимся тем, что в 
наших рядах служат такие люди, как Сергей. Весь 
коллектив территориального управления жела-
ет герою сил, мужества, удачи в бою и скорейшего 
возвращения к нам целым и невредимым, — под-
черкнул Игорь Тимофеев.

Добровольцу коллеги подарили рюкзак с необ-
ходимыми вещами на первое время. Сергей Акма-
ев поблагодарил коллег за поддержку.

Антон ВИКТОРОВ

ВОЛОНТЕРЫ И ДОБРОВОЛЬЦЫ

ОДЕЯЛА-НЕВИДИМКИ 
ШЬЮТ ДЛЯ НАШИХ 
БОЙЦОВ 

■ С начала специальной военной операции ак-
тивисты объединения «Своих не бросаем» плетут 
маскировочные сети, изготавливают сухой армей-
ский душ, блиндажные свечи. Недавно освоили 
новое направление помощи нашим землякам – на-
чали шить антидроновые одеяла. Для ступинцев 
такие изделия – пока не распространенная прак-
тика. Волонтеры сами нашли и изучили техноло-
гию. Все абсолютно на добровольных началах. 

По словам наших бойцов, дроны – одна из глав-
ных угроз. У антидронового одеяла двойная функ-
ция: на него можно лечь, им можно укрыться, 
согреться, но главное – оно делает человека неви-
димым для тепловизоров на вражеских дронах, га-
сит тепловое излучение. Такие плащи-невидимки 
помогают замаскировать блиндажи или позицию 
снайпера. Одеяла-невидимки уже прошли испы-
тания в зоне боевых действий. На их изготовление 
поступает все больше заказов. 15 одеял отправили 
на передовую в минувшую субботу. 

Ступинцы планируют также шить пончо с ка-
пюшоном с таким же антидроновым эффектом. 

Иван ПЕТРОВ

19 ЮНЫХ СТУПИНЦЕВ ПОЛУЧИЛИ СВОЙ 
ГЛАВНЫЙ ДОКУМЕНТ

■ Глава городского округа Сту-
пино Сергей Мужальских вручил 
19 юношам и девушкам паспорта, 
цветы, сувениры и поздравил их 
с получением главного документа 
гражданина Российской Федерации. 

– Этот день надолго останется 
в вашей памяти. Поздравляю со 
знаменательным событием! Же-
лаю вам получить хорошее обра-
зование, выбрать работу по душе 
и трудиться вместе с нами на бла-
го нашего округа. Верьте в свои 
силы, добивайтесь поставленных 

целей и никогда не останавливай-
тесь на достигнутом!  - сказал ру-
ководитель муниципалитета.

Сергей Мужальских отметил, 
что благодаря поддержке прези-
дента и губернатора муниципа-
литет динамично развивается. 
Благоустраиваются скверы, об-
щественные и дворовые террито-
рии, детские площадки, строятся 
и ремонтируются дороги, школы, 
детские сады, учреждения здра-
воохранения и спорта. Округ за-
нимает лидирующие позиции по 

экономическим показателям в 
Подмосковье. На территории му-
ниципалитета открываются но-
вые современные предприятия, 
создаются рабочие места. Это 
способствует тому, что молодые 
специалисты в Ступине могут 
быстро найти работу с достойной 
заработной платой.

Согласие на получение паспор-
та в торжественной обстановке 
подростки могут дать при запол-
нении документов в МФЦ.

Надежда КЛИМАНОВА

«Мы ждем возвращения 
героев домой и продолжаем 
помогать фронту»

Сергей МУЖАЛЬСКИХ:
МЫ ВМЕСТЕ

Глава городского округа 
Ступино, секретарь мест-
ного отделения партии 
«Единая Россия» Сергей 
Мужальских встретился с 
участником специальной во-
енной операции Русланом 
и его близкими в прием-
ной ступинского отделения 
партии.

Надежда КЛИМАНОВА,  
Ольга ДУНАЙЦЕВА

Руслан отправился на СВО до-
бровольцем в 2023 году. 23 ав-
густа при удержании опорного 
пункта получил ранение. За за-
слуги в ходе проведения специ-
альной военной операции на-
гражден медалью Жукова.

– Все, кто принимает участие 
в специальной военной опера-
ции – герои. Спасибо Вам и тем 
ребятам, которые защищают ин-
тересы Родины, безопасность 
мирных жителей. Вместе с Ва-
шими родными ждем Вашего 
возвращения домой с победой, 
продолжаем помогать фронту, 
поддерживать семьи героев, – 
обратился к Руслану руководи-
тель муниципалитета  

Сергей Мужальских вручил 
герою благодарственное пись-
мо, памятный подарок и журнал 
«Воинская доблесть», посвящен-
ный подвигам ступинцев в Ве-

ликой Отечественной войне и 
специальной военной операции.

Боец рассказал о службе, то-
варищах, обстановке в зоне про-
ведения СВО. Участники встре-
чи обсудили необходимую 
помощь и поддержку нашим 
бойцам и семье героя. 

КСТАТИ
Волонтерский штаб по оказанию 
помощи участникам СВО, их 
близким и эвакуированным жи-
телям Курской области работает 
по адресу:  
● г. Ступино, ул. Пушкина, д. 101,  
● тел.: 8(496)647-68-22.
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В Ступинской художествен-
ной галерее «Ника» состоялось 
торжественное открытие вы-
ставки «Царская семья. Любовь 
и милосердие». 

Надежда КЛИМАНОВА

Экспозиция призвана раскрыть 
малоизвестные грани жизни по-
следнего российского импера-
тора Николая II и его близ-
ких, представив их не только 
как исторических персона-
жей, но и как обычных людей, 
со своими радостями и печа-
лями.

На открытии выставки дирек-
тор Ступинского историко-кра-
еведческого музея Дмитрий 
Шалыгин выразил искреннюю 
благодарность Ливадийскому 
дворцу-музею за сотрудничество 

КУЛЬТПРОСВЕТ

“ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Ирина Фоменко, 
главный 
хранитель фондов 
Ливадийского 
дворца-музея:

– НА ВЫСТАВКЕ ПРЕД-
СТАВЛЕНЫ ФОТОГРАФИИ, 
КОТОРЫЕ СОБИРАЛИСЬ 
И БЕРЕЖНО ПОДБИРАЛИСЬ 
ДОЛГОЕ ВРЕМЯ. Ранее 
тема царской семьи была 
недоступна, теперь их фо-
тографии может увидеть 
любой интересующийся 
человек.

АНОНСЫ

CТАРТУЕТ CЕЗОН 
ЖИВОЙ МУЗЫКИ 

■ 19 октября в Молодежном центре 
стартует сезон концертов  живой музы-
ки. Зрителей ждут выступления как дав-
но полюбившихся команд и исполните-
лей, так и молодых коллективов.

В программе вечера – выступления та-
ких коллективов, как Castaway Angeles, 
«Ткани», Alaska-24, а также сольных ис-
полнителей – Романа Мечетина, Дми-
трия Конрада и других. Зрителей ожида-
ет насыщенная программа, включающая 
в себя разнообразие музыкальных сти-
лей и направлений.

Как отмечают организаторы, сезон 
уличных концертов в рамках проекта 
«Уличные музыканты» завершен. Теперь 
любители живой музыки смогут насла-
ждаться выступлениями своих люби-
мых исполнителей в уютной атмосфе-
ре Молодежного центра. Первый концерт 
сезона состоится 19 октября в 18.00. 16+

Алина ГОРБАЧЕВА

«АБСУРД 
СЛУЧАЕТСЯ» – 
В  ОКТЯБРЕ

■ Премьеру остроумной постанов-
ки «Абсурд случается» смогут увидеть 
жители Ступина и гости округа в октя-
бре. Спектакль, созданный по двум од-
ноактным комедиям знаменитого поль-
ского драматурга Славомира Мрожека, 
обещает погрузить зрителей в вихрь 
парадоксов и неожиданных поворотов 
сюжета.

– Новая постановка — это приглаше-
ние к размышлению о вечных вопросах: 
о различиях между мужским и женским 
восприятием мира, а также о парадок-
сальности выбора в сложных жизненных 
ситуациях, — поделились актеры.

Зрителей ждет яркая игра, остроум-
ные диалоги и неожиданные повороты 
сюжета, а также комедийные ситуации, 
переплетенные с глубокими философ-
скими размышлениями.

Премьера состоится 24 октября в 19.00 
на сцене Ступинского театра юного зри-
теля (СТЮАрт) на Куйбышева. Студенты 
смогут посетить спектакль по Пушкин-
ской карте. 18+

Наталья БОРИСОВА

ДОСТИЖЕНИЯ

ПОБЕДЫ НАШИХ ТЕЛЕЖУРНАЛИСТОВ 
В Сергиевом Посаде прошел 28-й Между-

народный фестиваль медийного твор-
чества «Братина». По его итогам теле-
компания «ТВ Комсет» завоевала два 
«золота». 

В номинации «Время подвигов» 
передача «Другая жизнь» о вдо-
ве участника СВО и ее необычном 
хобби журналиста Татьяны Колоб-
ковой, операторов Александра Чер-
ных и Андрея Башинского, монта-
жера Андрея Лезжова была удостоена 
первого места.

В конкурсе ведущих «Вы в эфире» первое 
место занял Алексей Каширкин. Стоит отметить, что 
данный конкурс не проводился с 2019 года. Инициато-
ром его возобновления и организатором стала интер-
нет-студия из города Видное «ProVidStudio».

– Конкурс «Вы в эфире» всегда был одним из самых 
любимых у журналистов. К традиционным этапам 

– «Визитка» и «Стоп. Снято», где с суфлера 
нужно прочитать текст, а текст мы напи-

сали довольно сложный, мы добавили 
новый этап – «Эксклюзивное интер-

вью», где оценивали, насколько гра-
мотные вопросы задает ведущий, 
как ему за полторы минуты удает-
ся раскрыть героя, – рассказывает 
организатор конкурса Татьяна Бры-

лова.
По ее словам, до последнего момен-

та было непонятно, кто победит, ведь 
многие участники – опытные ведущие, 

приехавшие из разных регионов России. По 
результатам всех трех этапов победил журналист те-
лекомпании «ТВ-Комсет» Алексей Каширкин, он про-
фессионально в прямом эфире провел интервью и 
раскрыл своего героя, а сложный текст, несмотря на 
минутное ознакомление, прочел без единой ошибки.

Нина РЕДКИНА

ВЫСТАВКИ

Новый взгляд на  историю

и  возможность представить столь 
уникальную экспозицию в Ступи-
не. Он подчеркнул, что выставка 
позволит жителям и гостям горо-
да по-новому взглянуть на исто-
рию России.

Главный хранитель фондов Ли-
вадийского дворца-музея Ирина Фо-
менко рассказала о кропо-
тливой работе, 

Фотографии 
семьи императора 
Николая II можно 
увидеть в галерее 
«Ника»

проделанной при создании экспо-
зиции. Более 90 копий фотографий 
из музейного собрания, а также лич-
ные вещи из частных коллекций по-
зволяют составить наиболее полную 
картину о жизни императорской се-
мьи.

Особую ценность представляют 
ранее не публиковавшиеся снимки 
из семейного архива Романовых. 
Они дают возможность увидеть 
императора и его близких в непри-
нужденной обстановке. Как отме-
тила Ирина Фоменко, фотография 
для царской семьи была любимым 
хобби. Они делали много снимков, 
украшали ими стены, составляли 
домашние альбомы.

Экспозиция будет интересна как 
историкам и краеведам, так и ши-
рокой публике, интересующей-
ся русской историей и культурой. 
Увидеть ее можно до 23 ноября. 6+Ф
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ЕДИНОБОРСТВА

ВОШЛИ В ТРОЙКУ 
СИЛЬНЕЙШИХ  
ПО РУКОПАШНОМУ 
БОЮ 

■ В городском округе Ступино прошли со-
ревнования по рукопашному бою, собравшие 
сильнейших спортсменов Московской области. 
В напряженной борьбе за медали состязались 
как опытные спортсмены, так и юные таланты.

От Ступина в соревнованиях приняли уча-
стие представители спортивной школы олим-
пийского резерва имени В.М. Боброва.

В турнире среди мужчин бронзовую медаль 
завоевал Александр Карамнов. Его упорство и 
мастерство позволили ему достойно предста-
вить свою школу и город.

Параллельно с основным турниром прохо-
дили соревнования среди юношей и девушек 
в трех возрастных категориях. Ступинские 
спорт смены показали высокие результаты, за-
воевав множество наград.

Золотые медали турнира получили Кристина 
Шмонова, Данила Ющенко, Никита Кравченко 
и Максим Алимов.

Серебряными призерами стали Анастасия 
Дудченко, Кирилл Аникеев, Леонид Толмачев и 
Иван Ходиниту.

Бронзовые награды завоевали Давид Ходжаев 
и Дмитрий Ильин.

Ольга ДУНАЙЦЕВА

ТРАДИЦИИ

В СТУПИНЕ СОСТОЯЛСЯ ОСЕННИЙ КРОСС 
■ В традиционном осеннем 

кроссе приняли участие около 
трехсот спортсменов из разных го-
родов Московской области и со-
седних регионов. Помощь в ор-
ганизации мероприятия оказали 
управление по физической куль-
туре и спорту округа, волонте-
ры-молодогвардейцы, активисты 
партии «Единая Россия», которые 
встречали участников, дежурили 
на маршрутах, на трассе, а также в 
зоне старта и финиша. 

Трасса в Соколовой Пустыни 
специфическая, но зато позволя-
ет испытать свои силы, проверить 
выносливость. Забеги проводили 
на разных дистанциях: от 500 ме-
тров до шести километров. Разбег 
по возрасту тоже был значитель-
ный – от пяти до 70 лет. Для кон-
троля времени использовали элек-
тронный хронометраж, результат 
считывался автоматически с чипа, 
наклеенного на номер. Стартовали 
участники каждые десять секунд. 

С каждым годом соревнования 
в Соколовой Пустыни становятся 
масштабнее и интереснее. Глав-
ный судья состязаний Андрей 

Трифанов отметил, что в планах 
провести сертификацию трас-
сы и уже в следующем сезоне на-
чать организовывать спринты, 
соревнования Кубка федерации 
Московской области. В перспек-
тиве надеются обустроить тре-
нировочную базу по областной 
программе, в которую включе-
ны спортивные объекты девяти 
округов Подмосковья, в том чис-
ле и нашего. 

Что касается итогов осенне-
го кросса, то лучший резуль-
тат по пересеченной местности 
на 500  метров – 2 минуты 52 се-
кунды, на шестикилометровой – 
21 минута. Награждение победи-
телей и призеров провели во всех 
возрастных категориях. Ступин-
ские спортсмены показали хоро-
шие результаты.  

Евгения ДЕМИДОВА

■ На базе Малинской школы 
состоялся традиционный III тур-
нир по мини-футболу, собравший 
команды воскресных школ Ма-
линского благочиния и общеобра-
зовательных организаций. 

Из-за большого числа участ-
ников игры проходили сразу на 
двух площадках: девушки со-
ревновались в спортивном зале, 
а юноши – на многофункцио-
нальной спортивной площадке.

Участниками турнира стали 
команды из воскресных школ 
Космо-Дамианского храма села 
Кузьмино, Преображенского 
храма поселка Михнево, Успен-

ского храма поселка Малино, а 
также сборные команды школ 
поселков Малино и Усады.

Соревнования проходили в на-
пряженной борьбе по круговой 
системе, что позволило каждой 
команде проявить свои лучшие 
качества.

– Все участники турнира про-
демонстрировали высокий уро-
вень подготовки, спортивный 
азарт и командный дух, — отме-
тила директор Малинской шко-
лы Софья Ильина.

Победителем турнира сре-
ди девушек стала команда Ма-
линской школы, а второе и тре-

тье места разделили команда 
воскресной школы Преображен-
ского храма поселка Михнево и 
воскресной школы Космо-Дами-
анского храма села Кузьмино.

Среди команд мальчиков ме-
ста распределились иначе. Пер-
вое место — воскресная школа 
Космо-Дамианского храма, вто-
рое — Усадовская школа, третье 
— воскресная школа Успенского 
храма.

Победителей и призеров на-
градили кубками, медалями и 
грамотами.

Антон ВИКТОРОВ
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